

Reutilización de agua

● La crisis hídrica es un aspecto fundamental de la emergencia climática. En este sentido es destacable que las empresas privadas estén avanzando en estrategias de reutilización de aguas, sin embargo resulta necesario poner la mirada más allá de la minería. El uso de aguas grises para riego de zonas verdes urbanas es un pilar fundamental en ciudades desérticas como la nuestra, para bajar la temperatura de los barrios y contrarrestar los gases con efecto invernadero. Recientemente los Ministerios de Medio Ambiente y de Vivienda y Urbanismo han firmado con la Organización de Naciones Unidas un convenio para

desarrollar la “Estrategia Nacional de Infraestructura Verde para Chile”. Los esfuerzos deben aunarse y orientarse con urgencia en mitigación y adaptación, siguiendo las estrategias propuestas en la Ley Marco de Cambio Climático, poniendo a las ciudades y ecosistemas en el centro, en función de un presente y futuro saludable y sostenible para las actuales y próximas generaciones.

*Pamela Schellman J. Médica Pediatra,
Departamento Medio Ambiente
Colegio Médico Antofagasta*
